

Was Schuhe uns erzählen können!

10 neue Ministranten/-innen für die Pfarrei Ergolding



Ergolding. 10 neue Ministranten und weitere vier Mitglieder für die Pfarrjugend (VdPJ) wurden am vergangenen Sonntag (8. Oktober) feierlich in der Ergoldinger Filialkirche St. Peter aufgenommen. Pfarrer Josef Vilsmeier segnete die neuen Messdiener, die die beiden Oberministrantinnen Jasmin Lamla und Hannah Riedl besten auf ihren Dienst vorbereitet hatten. Die neuen Minis gestalteten mit Kyrierufen und Katecheseteil den feierlichen Gottesdienst mit. In letzterem stellte Pastoralreferentin Kristiane Köppl die (biblische) Bedeutung von Schuhen heraus, die neuen Messdiener trugen daraufhin verschiedene Schuhpaare vor und stellten diese in Richtung Kreuz auf - Zeichen für die Nachfolge Christi.



Der „Junge Chor“ unter der Leitung von Frau Maria Hammerl sorgte im Gottesdienst für festliche Stimmung. Die „frischen“ Pfarrjugendmitglieder (VdPJ) trugen die Fürbitten vor. Alle Neuen erhielten am Ende - vom VdPJ-Vorstandsmitglied Sebastian Lacknermeier herausgerufen - die roten Vereins-T-Shirts. Mit diesen bekleidet waren auch langjährige Mitglieder zum Gottesdienst gekommen - als Zeichen der Gemeinschaft. Über den besonderen Tag der Mini-Aufnahme mit solch großem Zuwachs freuten sich besonders Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Bild: Pfarrei / 08.10.2023)